



COMMUNIQUE DE PRESSE

Rencontre entre l'Envoyée Spéciale pour le Sahel et le Secrétaire Permanent du G5

Dakar, 14 Novembre, 2014- L'Envoyée Spéciale du Secrétaire Général des Nations Unies pour le Sahel, Mme Hiroute Guebre Sellassie, et le Secrétaire Permanent du Groupe G5 du Sahel, M. Najim Elhadj Mohamed, ont eu une rencontre ce vendredi 14 novembre 2014 à Dakar au Sénégal.

Au cours de celle-ci, les deux responsables ont fait le point sur la situation au Sahel et ont discuté des voies et moyens de créer et de renforcer la coopération entre les Nations Unies et le G5.

Mme Guebre Sellassie tout en se réjouissant de la création du Groupe des 5 (G5 SAHEL), qui comprend le Burkina, le Mali, la Mauritanie, le Niger et le Tchad), s'est félicitée de l'élaboration d'un Programme Prioritaire d'Investissement (PPI) avec un portefeuille de projets structurants importants.

« Le G5 est un acteur majeur dans le Sahel et nous nous devons nécessairement de coordonner nos efforts pour relever les défis dans la région du Sahel », a souligné l'Envoyée Spéciale.

Pour sa part, M. Elhadj Mohamed a salué l'action et l'engagement des Nations Unies en faveur de la paix, de la sécurité et du développement dans le Sahel. Il a relevé que le Groupe des 5 du Sahel découle de la volonté manifeste des chefs d'Etat de ces pays « de prendre en main la destinée de leur espace, au vu de l'émergence de menaces multiples dans leur région ».

L'Envoyée Spéciale et le Secrétaire Permanent se sont engagés à renforcer la collaboration entre les deux institutions et à accélérer la mise en œuvre de projets tangibles dans les meilleurs délais possibles.

###